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Abstract (en)
[origin: WO2022184370A1] Detergent presentation form, comprising a) an outer packaging in the form of a folded cardboard box having a bottom
surface, a lid surface and side walls connecting the bottom surface and the lid surface, b) cuboidal detergent blocks, wherein i) the outer packaging
is filled to 85-99% by volume, and ii) the cardboard used to create the folded box has a Cobb value of below 30 g/m2.

Abstract (de)
Waschmittelangebotsform, umfassenda) eine Umverpackung in Form einer Faltschachtel aus Pappe, mit einer Bodenfläche, einer Deckelfläche
und die Bodenfläche und die Deckelfläche verbindenden Seitenwänden,b) quaderförmige Waschmittelformkörper, wobeii) die Umverpackung einen
Füllgrad von 85 Vol.-% bis 99 Vol.-% aufweist undii) die zur Herstellung der Faltschachtel eingesetzte Pappe einen COBB Wert unterhalb von 30 g/
m<sup>2</sup> aufweist.
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